

DE / EN



**STUBAIER  
GLETSCHER**  
KÖNIGREICH DES SCHNEES

# KÖNIGLICH SKIFAHREN

[stubaier-gletscher.com](https://stubaier-gletscher.com)



**PREISE**  
2022/23

**SKIPÄSSE  
ONLINE  
KAUFEN**



## SKITICKET ONLINE AUFLADEN



Anstehen war gestern:  
Im Onlineshop aufladen und ab auf  
die Piste. [shop.stubaier-gletscher.com](http://shop.stubaier-gletscher.com)



# SKIPÄSSE HERBST

## START SKIBETRIEB\* – 15.10.2022

TAGESKARTEN	Erw.	Kinder		Sen. Jg. 1938 – 57
		Jg. 2008 – 12	Jg. 2004 – 07	
ab 08.00 / 08.30 Uhr	49,10	24,60	31,90	39,30
ab 11.00 Uhr	46,30	23,20	30,10	37,00
ab 12.00 Uhr	42,70	21,40	27,80	34,20
ab 13.00 Uhr	40,00	20,00	26,00	32,00
1,5-Tagespass (1/2 Tag ab 12.00 Uhr und der ganze nächste Tag)	76,70	38,40	49,90	61,40

### VORTEILSSKIPÄSSE

(1. Nachmittag ab 12.00 Uhr plus 2 bzw. 3 Folgetage – Verkauf ab 11.50 Uhr)

2,5-Tagespass	95,50	47,80	62,10	76,40
3,5-Tagespass	139,20	69,60	90,50	111,40

### SKIPÄSSE

2-Tagespass	95,50	47,80	62,10	76,40
3-Tagespass	139,20	69,60	90,50	111,40
4-Tagespass	173,70	86,90	112,90	139,00
5-Tagespass	202,40	101,20	131,60	161,90
6-Tagespass	230,30	115,20	149,70	184,20
7-Tagespass	259,00	129,50	168,40	207,20
8-Tagespass	280,10	140,10	182,10	224,10
9-Tagespass	302,50	151,30	196,60	242,00
10-Tagespass	322,70	161,40	209,80	258,20
11-Tagespass	343,80	171,90	223,50	275,00
12-Tagespass	366,30	183,20	238,10	293,00
13-Tagespass	384,60	192,30	250,00	307,70
14-Tagespass	403,10	201,60	262,00	322,50
15-Tagespass	419,60	209,80	272,70	335,70
16-Tagespass	436,30	218,20	283,60	349,00
17-Tagespass	451,90	226,00	293,70	361,50
18-Tagespass	464,10	232,10	301,70	371,30
19-Tagespass	478,00	239,00	310,70	382,40
20-Tagespass	489,30	244,70	318,00	391,40
21-Tagespass	501,30	250,70	325,80	401,00

### SKIPÄSSE MIT FREIER TAGESWAHL

3 in 4 Tagen	142,30	71,20	92,50	113,80
3 in 6 Tagen	143,10	71,60	93,00	114,50
4 in 6 Tagen	181,30	90,70	117,80	145,00
5 in 7 Tagen	219,90	110,00	142,90	175,90
7 in 10 Tagen	274,70	137,40	178,60	219,80
10 in 14 Tagen	349,60	174,80	227,20	279,70

\* je nach Schneelage

Preise in EUR mit Stubai Gästekarte (die Preise ohne Stubai Gästekarte sind etwa 10 % höher) mit Buszubringer, ohne Hallenbad, zzgl. EUR 2,00 Pfand. Informationen zu den Ermäßigungen auf Seite 8 / 9.

# SKIPÄSSE WINTER

## 16.10.2022 – 06.05.2023

### TAGESKARTEN

	Erw.	Kinder Jg. 2008 – 12	Jugendl. Jg. 2004 – 07	Sen. Jg. 1938 – 57
ab 08.00 / 08.30 Uhr	57,80	28,90	37,60	46,30
ab 11.00 Uhr	54,50	27,30	35,50	43,60
ab 12.00 Uhr	50,20	25,10	32,70	40,20
ab 13.00 Uhr	47,00	23,50	30,60	37,60
1,5-Tagespass (1/2 Tag ab 12.00 Uhr und der ganze nächste Tag)	90,20	45,10	58,70	72,20

### VORTEILSSKIPÄSSE

(1. Nachmittag ab 12.00 Uhr plus 2 bzw. 3 Folgetage – Verkauf ab 11.50 Uhr)

2,5-Tagespass	112,40	56,20	73,10	90,00
3,5-Tagespass	163,80	81,90	106,50	131,10

### SKIPÄSSE

2-Tagespass	112,40	56,20	73,10	90,00
3-Tagespass	163,80	81,90	106,50	131,10
4-Tagespass	204,40	102,20	132,90	163,60
5-Tagespass	238,10	119,10	154,80	190,50
6-Tagespass	270,90	135,50	176,10	216,80
7-Tagespass	304,70	152,40	198,10	243,80
8-Tagespass	329,50	164,80	214,20	263,60
9-Tagespass	355,90	178,00	231,40	284,80
10-Tagespass	379,70	189,90	246,90	303,80
11-Tagespass	404,50	202,30	263,00	323,60
12-Tagespass	430,90	215,50	280,10	344,80
13-Tagespass	452,50	226,30	294,20	362,00
14-Tagespass	474,20	237,10	308,30	379,40
15-Tagespass	493,70	246,90	321,00	395,00
16-Tagespass	513,30	256,70	333,70	410,70
17-Tagespass	531,70	265,90	345,70	425,40
18-Tagespass	546,00	273,00	354,90	436,80
19-Tagespass	562,40	281,20	365,60	450,00
20-Tagespass	575,60	287,80	374,20	460,50
21-Tagespass	589,80	294,90	383,40	471,90

### SKIPÄSSE MIT FREIER TAGESWAHL

3 in 4 Tagen	167,40	83,70	108,90	134,00
3 in 6 Tagen	168,40	84,20	109,50	134,80
4 in 6 Tagen	213,30	106,70	138,70	170,70
5 in 7 Tagen	258,70	129,40	168,20	207,00
7 in 10 Tagen	323,20	161,60	210,10	258,60
10 in 14 Tagen	411,30	205,70	267,40	329,10

Preise in EUR mit Stubaier Gästekarte (die Preise ohne Stubaier Gästekarte sind etwa 10 % höher) mit Buszubringer, ohne Hallenbad, zzgl. EUR 2,00 Pfand. Informationen zu den Ermäßigungen auf Seite 8 / 9.

# WINTERTICKETS

## 16.10.2022 – 06.05.2023

### WANDERER- & BERGSTEIGER-TICKETS

	Erw.	Kinder Jg. 2008 – 12	Jugendl. Jg. 2004 – 07	Sen. Jg. 1938 – 57
<b>Panorama Ticket Top of Tyrol, 3.165 m</b> Berg- und Talfahrt Schaufeljoch (= 6 Sektionen)	32,30	16,20	21,00	25,90
<b>Langlaufkarte</b>	32,30	16,20	21,00	25,90
<b>Eiskletterkarte</b>	32,30	16,20	21,00	25,90
<b>Tourengeherkarte</b>	32,30	16,20	21,00	25,90
<b>Eisgrotte</b>	6,50	3,00	3,00	6,50
<b>Gepäcktransport</b>	6,50			

Preise in EUR mit Stubai-Gästekarte (die Preise ohne Stubai-Gästekarte sind etwa 10 % höher).  
Informationen zu den Ermäßigungen auf Seite 8/9.



# SKIPÄSSE FRÜHJAHR

## 07.05.2023 – ENDE SKIBETRIEB\*

<b>TAGESKARTEN</b>	<b>Erw.</b>	<b>Kinder</b> Jg. 2008 – 12	<b>Jugendl.</b> Jg. 2004 – 07	<b>Sen.</b> Jg. 1938 – 57
ab 08.00 / 08.30 Uhr	49,10	24,60	31,90	39,30
ab 11.00 Uhr	46,30	23,20	30,10	37,00
ab 12.00 Uhr	42,70	21,40	27,80	34,20
ab 13.00 Uhr	40,00	20,00	26,00	32,00
1,5-Tagespass (1/2 Tag ab 12.00 Uhr und der ganze nächste Tag)	76,70	38,40	49,90	61,40

### VORTEILSSKIPÄSSE

**(1. Nachmittag ab 12.00 Uhr plus 2 bzw. 3 Folgetage – Verkauf ab 11.50 Uhr)**

2,5-Tagespass	95,50	47,80	62,10	76,40
3,5-Tagespass	139,20	69,60	90,50	111,40

### SKIPÄSSE

2-Tagespass	95,50	47,80	62,10	76,40
3-Tagespass	139,20	69,60	90,50	111,40
4-Tagespass	173,70	86,90	112,90	139,00
5-Tagespass	202,40	101,20	131,60	161,90
6-Tagespass	230,30	115,20	149,70	184,20
7-Tagespass	259,00	129,50	168,40	207,20
8-Tagespass	280,10	140,10	182,10	224,10
9-Tagespass	302,50	151,30	196,60	242,00
10-Tagespass	322,70	161,40	209,80	258,20
11-Tagespass	343,80	171,90	223,50	275,00
12-Tagespass	366,30	183,20	238,10	293,00
13-Tagespass	384,60	192,30	250,00	307,70
14-Tagespass	403,10	201,60	262,00	322,50
15-Tagespass	419,60	209,80	272,70	335,70
16-Tagespass	436,30	218,20	283,60	349,00
17-Tagespass	451,90	226,00	293,70	361,50
18-Tagespass	464,10	232,10	301,70	371,30
19-Tagespass	478,00	239,00	310,70	382,40
20-Tagespass	489,30	244,70	318,00	391,40
21-Tagespass	501,30	250,70	325,80	401,00

### SKIPÄSSE MIT FREIER TAGESWAHL

3 in 4 Tagen	142,30	71,20	92,50	113,80
3 in 6 Tagen	143,10	71,60	93,00	114,50
4 in 6 Tagen	181,30	90,70	117,80	145,00
5 in 7 Tagen	219,90	110,00	142,90	175,90
7 in 10 Tagen	274,70	137,40	178,60	219,80
10 in 14 Tagen	349,60	174,80	227,20	279,70

\* je nach Schneelage

Preise in EUR mit Stubai Gästekarte (die Preise ohne Stubai Gästekarte sind etwa 10 % höher) mit Buszubringer, ohne Hallenbad, zzgl. EUR 2,00 Pfand. Informationen zu den Ermäßigungen auf Seite 8 / 9.

# WANDERER & BERGSTEIGER

07.05.2023 – START SKIBETRIEB\*

## WANDERER- & BERGSTEIGER-TICKETS

	Erw.	Kinder Jg. 2008 – 12	Jugendl. Jg. 2004 – 07	Sen. Jg. 1938 – 57
<b>Panorama Ticket Top of Tyrol, 3.165 m</b> Berg- und Talfahrt Schaufeljoch (= 6 Sektionen)	32,30	16,20	21,00	25,90
<b>1 Sektion</b> z. B. Bergfahrt Mittelstation Fernau 2.300 m	8,50	4,30	5,50	6,80
<b>2 Sektionen</b> z. B. Berg-/Talfahrt Mittelstation Fernau, 2.300 m oder Bergfahrt Eisgrat, 2.900 m oder Bergfahrt Gamsgarten, 2.600 m	16,70	8,40	10,90	13,30
<b>3 Sektionen</b> z. B. Bergfahrt Schaufeljoch Top of Tyrol, 3.165 m	21,70	10,90	14,10	17,30
<b>4 Sektionen</b> z. B. Berg-/Talfahrt Eisgrat, 2.900 m oder Berg-/Talfahrt Gamsgarten, 2.600 m	26,10	13,10	17,00	20,90
<b>5 Sektionen</b> z. B. Bergfahrt SCHAUFELJOCH, 3.165 m und zwei Teilstrecken Talfahrt	30,40	15,20	19,80	24,30
<b>Gepäcktransport</b>	6,50			
<b>Eisgrotte</b>	6,50	3,00	3,00	6,50

\* je nach Schneelage

Preise in EUR mit Stubai GÄSTEKARTE (die Preise ohne Stubai GÄSTEKARTE sind etwa 10 % höher).  
Informationen zu den Ermäßigungen auf Seite 8 / 9.

Aktuelle Informationen zu den geöffneten Anlagen und Revisionszeiten  
erhalten Sie unter: [stubaier-gletscher.com](http://stubaier-gletscher.com) oder Tel. 0043 5226 8141.



# ERMÄSSIGUNGEN & INFORMATIONEN

## SKIPASS STUBAIER GLETSCHER

### INFORMATIONEN SKIPASS STUBAIER GLETSCHER

Die Preise 2022/23 sind gültig auf allen Anlagen der Stubai Gletscherbahn, inkl. Skibus während der gesamten Skisaison zu und von den Lifтанlagen zwischen Schönberg und Talstation Mutterberg.

Aufgrund von unvorhersehbaren Kostenschwankungen kann es zu Tarifanpassungen kommen.

### ERMÄSSIGUNGEN (SKIPASS STUBAIER GLETSCHER, AUSWEIS ERFORDERLICH)

**Kinder:** unter 10 Jahren in Begleitung eines zahlenden Elternteils frei (bei Kauf gleicher Kartenkategorie, ausgenommen Jahres- und Saisonkarten), Jahrgang 2008 – 2012 Kindertarif

**Jugendliche:** Jahrgang 2004 – 2007 Jugendtarif

**Senioren:** Jahrgang 1938 – 1957 ca. 20 % Ermäßigung auf Erwachsenentarif, Jahrgang 1937 und älter frei

**Menschen mit Behinderung:**

ab 60 % Invalidität Jugendtarif

**Skilehrer:** Jugendtarif mit gültiger internationaler Jahresmarke

### VORTEILE FÜR GRUPPEN (SKIPASS STUBAIER GLETSCHER)

- x ab 10 zahlenden Personen 9 % Ermäßigung
- x ab 25 oder mehr zahlenden Personen eine Freikarte für den Reiseleiter
- x Fahrer von Bussen ab 20 Sitzplätzen erhalten eine Freikarte und einen Gratis-Essensbon. Einzulösen in einem Restaurant der Stubai Gletscherbahn. (Gegen Vorlage der Fahrzeugpapiere. Keine Barablöse möglich.)
- x Gratis-Busparkplätze an der Talstation

### JAHRESKARTEN

Die Jahreskarte Stubai Gletscher gilt vom 15.09. bis zum 14.09. des Folgejahres.

### VERLÄNGERUNGSKARTE

Für 1 Skitag ab einem 4-Tagesskipass auf Anfrage.

### WICHTIGE INFORMATIONEN ZU IHREM SKIPASS

- x Der Skipass ist auf Verlangen dem Seilbahnpersonal vorzuweisen bzw. auszuhändigen.
- x Bei einer Kontrolle muss zu einem ermäßigten Skipass der entsprechende Ausweis vorgezeigt werden.
- x Der Skipass ist nicht übertragbar.
- x Verlorene Skipässe werden gegen Vorlage eines Verkaufsbelegs und gegen eine Bearbeitungsgebühr ersetzt.
- x Bei einem vergessenen Gletscher-Skipass kann gegen eine Pfandgebühr ein Tagesticket gelöst werden.
- x Es gelten die aktuellen AGBs, Tarif- und Beförderungsbestimmungen laut Aushang.
- x Berührungsloses Einchecken: Skipässe werden ausschließlich auf KeyCards ausgegeben. Die Rücknahme der unbeschädigten und funktionstüchtigen KeyCards erfolgt in allen Verkaufsstellen und an den Rücknahmeautomaten.
- x Beim Passieren des Drehkreuzes wird von jeder KeyCard, die Sie mit sich führen, ein Skitag abgebucht (betrifft nur KeyCards mit Gültigkeit am Stubai Gletscher).
- x WAHLABOS (z. B. 5 in 7 Tagen): An den genannten Lifтанlagen wird beim Passieren eines Lesers (Drehkreuz) vom Skipass ein Tag abgebucht.
- x Alle Preise inkl. Umsatzsteuer. Tarifänderungen behalten wir uns vor! Bei Saisonüberschreitung wird ein Mischpreis errechnet. Bei Überfüllung des Skigebietes muss aus Sicherheitsgründen der Verkauf einzelner Kartenkategorien eingestellt werden. Wir bitten um Verständnis.

Die einzelnen Leistungen, zu denen diese Karte berechtigt, werden von rechtlich selbstständigen Unternehmern erbracht. Der Unternehmer, der die Karte verkauft, handelt für die anderen Unternehmer nur als deren Vertreter. Zur Erbringung der einzelnen Leistungen und zum Schadenersatz bei allfälligen Zwischenfällen ist daher nur der jeweilige Unternehmer verpflichtet.



### SKIPASS-RÜCKVERGÜTUNG

Bei einem Sportunfall muss der Skipass unverzüglich an einer unserer Kassen hinterlegt werden. Das ärztliche Attest eines **ortsansässigen Arztes** kann bis zum nächsten Tag beigebracht werden. Als Benutzungstage gelten die Tage von der Ausstellung bis zur Hinterlegung des Skipasses. Staffel- und Eintageskarten werden nicht refundiert. **Rückvergütet wird ausschließlich der Skipass der verletzten Person.** Die Beförderungsbedingungen von Seilbahnen sehen nicht vor, dass Skipässe rückvergütet oder verlängert werden, wenn die Seilbahnen durch höhere Gewalt (z. B. Sturm, Lawinegefahr, staatlich angeordnete Schließung, etc.) nicht in Betrieb genommen werden können.

### SKITICKET-AUTOMATEN

An den Talstationen stehen Ihnen zwei Skiticket Automaten für den Skipasskauf zur Verfügung.

### KONTROLLEN NACH DEM DREHKREUZ/BEIM LIFTEINSTIEG

Sie befinden sich in der Kontrollzone. Es gelten unsere Beförderungsbedingungen. Skipässe sind auf Verlangen dem Seilbahnpersonal bzw. Kontrollorganen vorzuweisen und bei Bedarf auszuhändigen. Bei Verweigerung der Dateneinsicht kann der Datenträger gesperrt und die Beförderung verweigert werden. Werden Gäste in der Kontrollzone ohne oder mit einem ungültigen Skipass angetroffen, wird Schadenersatz berechnet. Missbräuchlich verwendete Skipässe werden ersatzlos eingezogen. „Schwarzfahrern“ droht zusätzlich zum Nachkauf der Tageskarte ein Aufwandszuschlag von EUR 40,00.

### INFORMATION GEMÄSS § 24 DSGVO ZU „PHOTOCOMPARE“

Es wird darauf hingewiesen, dass zum Zweck der Zutrittskontrolle ein Referenzfoto des Liftkarteninhabers/der Liftkarteninhaberin beim erstmaligen Durchschreiten eines mit einer Kamera ausgestatteten Drehkreuzes angefertigt wird. Dieses Referenzfoto wird durch das Liftpersonal mit denjenigen Fotos verglichen, welche bei jedem weiteren Durchschreiten eines mit einer Kamera ausgestatteten Drehkreuzes angefertigt werden. Das Referenzfoto wird sofort nach Ablauf der Gültigkeit der Liftkarte gelöscht, die sonstigen Fotos spätestens 30 Minuten nach dem jeweiligen Durchschreiten eines Drehkreuzes. Es wird darauf hingewiesen, dass auch die Möglichkeit besteht, Liftkarten zu erwerben, welche technisch so konfiguriert sind, dass beim Durchschreiten des Drehkreuzes kein Foto angefertigt wird, hierbei jedoch mit Stichprobenkontrollen durch das Liftpersonal gerechnet werden muss.

### AUSWEISPFLICHT

Das Alter bei Kindern, Schülern, Jugendlichen, Senioren bzw. andere Begründungen zum Erhalt eines ermäßigten Skipasses ist sowohl beim Kartenkauf als auch bei den Liftzugängen mit einem entsprechenden Lichtbildausweis auf Verlangen nachzuweisen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ohne Ausweis weder Freikarten noch Ermäßigungen gewährt werden können.

### KASSA NEUSTIFT

Die Kassa Neustift befindet sich im Ort Neustift gegenüber der BP-Tankstelle an der Zufahrtsstraße zum Stubaier Gletscher.

### Geöffnet: Ende September bis Mitte Mai.

Vor allem für Gruppen empfiehlt sich die Kassa Neustift.  
Tel. 0043 5226 2789  
Fax 0043 5226 2789-20  
@ [kassa.neustift@stubaier-gletscher.com](mailto:kassa.neustift@stubaier-gletscher.com)

### Kassenzeiten

Montag bis Samstag  
07.30 – 12.00, 14.00 – 17.00/18.00 Uhr  
Sonn- und Feiertage  
07.30 – 12.00, 16.00 – 17.00/18.00 Uhr

Wir akzeptieren:



**Bitte halten Sie die 10 FIS-Verhaltensregeln für die Piste und den Snowpark ein!**

### Impressum:

Wintersport Tirol AG &  
Co Stubaier Bergbahnen KG  
Grafik: Agentur WIR – OE & WIR GmbH  
Fotos: Stubaier Gletscher/Andre Schönherr,  
TVB Innsbruck / Christian Vorhofer;  
Tarifänderungen, Druck- und Satzfehler vorbehalten. Diese Preisliste setzt alle vorhergehenden Publikationen außer Kraft.

# DISCOUNTS & IMPORTANT INFORMATION

## SKIPASS STUBAI GLACIER

### INFORMATIONS SKIPASS STUBAI GLACIER

The 2022/23 prices are valid on all services of Stubai Glacier cableways, incl. the skibus services during the whole ski season to and from the lifts between Schönberg and the Mutterberg valley terminal.

Tariffs are subject to change due to unforeseeable fluctuations in price.

### DISCOUNTS (SKI PASS STUBAI GLACIER/ID REQUIRED)

**Children:** free for under-10s when accompanied by a paying parent (tickets of the same category, except annual and season passes); child rate for children born between 2008 – 2012

**Youth:** youth rate for youths born between 2004 – 2007

**Seniors:** seniors born between 1938 – 1957 – approx. 20% off adult rate, for seniors born 1937 and earlier free

**People with disabilities:** youth rate as of 60% invalidity

**Skiing instructors:** youth rate with valid annual international stamp

### GROUP BENEFITS (FOR SKI PASS STUBAI GLACIER)

- x 9 % discount for 10 paying persons
- x One free ticket for the group leader in cases of 25 or more paying persons
- x Coach drivers (min. 20-seater coaches) receive a free ticket and a free meal voucher. Can be redeemed in a restaurant of the Stubai Glacier cableways. (Subject to presentation of vehicle papers. May not be redeemed in cash.)
- x Free coach parking spaces at the valley terminal

### ANNUAL TICKETS

The Stubai Glacier annual ticket is valid from 15.09. to 14.09. of the following year.

### SKIPASS EXTENSION

Ski passes that are valid for 4 days or longer can be extended for a day on request.

### IMPORTANT INFORMATION REGARDING YOUR SKIPASS

- x The ski pass must be presented or handed over to cableway staff upon request.
- x Appropriate ID must be presented in the event that a concessionary ski pass is inspected.
- x Ski passes are not transferable.
- x Lost ski passes will be replaced upon proof of purchase and payment of a handling fee.
- x Guests who forget their ski pass may obtain a day pass for a refundable deposit.
- x The prices and conditions of carriage set out on the notice board shall apply.
- x Touch-free check-in: ski passes are issued exclusively on KeyCards. A refundable EUR 2.00 deposit is required. Undamaged and fully operating KeyCards may be surrendered at any point of sale or return machine.
- x One skiing day is deducted from the KeyCard you have on your person each time you pass through the turnstile (only applies to KeyCards valid on the Stubai Glacier).
- x FLEXIPASSES (e. g. 5 in 7 days): At the mentioned lifts one day will be deducted from the ski pass each time you pass through a reader (turnstile).
- x All prices incl. VAT. All prices and tariffs subject to change! A pro rata price will be calculated in the event of overlapping seasons. For safety reasons the sale of certain kinds of ticket shall be halted in the event of overcrowding in the skiing area. Thank you for your understanding.

The individual services covered by this card are rendered by legally independent companies. The company selling the card only acts as an agent for the other companies. Therefore, it is only the relevant company that is obliged to render specific services and to provide compensation in case of any incidents.

### SKI PASS COMPENSATION

Only apply to sports accidents. The ski pass must be surrendered immediately to one of our ticket offices. A medical certificate **from a local doctor** is to be supplied by the next day. The number of days which have elapsed between the date of issue and the date of surrender of the ski pass are deemed to be the number of days of use. Slidingscale and one-day tickets will not be refunded. **Only the injured person's ski pass will be refunded.** The cableway operators' terms and conditions of carriage do not provide for any reimbursement or extension of ski passes in cases where cableway services cannot operate as a result of force majeure (f.e. storm, risks of avalanches, closure ordered by state, etc.).

### SKI TICKET VENDING MACHINES

You can buy ski passes from the ski ticket vending machines at our valley stations.

### INSPECTIONS AFTER PASSING THROUGH THE TURNSTILES/ AT THE SKI LIFT

You are currently in the control area. Our conditions of carriage apply. Upon request, ski passes must be presented and if necessary handed over to the cableway staff or inspectors. If data inspection is refused, the data carrier may be blocked and carriage refused. Compensation for damages shall be charged in the event that customers are found in the inspection zone without a ski pass or with an invalid one. Fraudulently used ski passes shall be confiscated without replacement. 'Fare dodgers' may also be required to pay a EUR 40.00 penalty in addition to re-purchasing the one-day ticket.

### INFORMATION AS PER § 24 DATA PROTECTION ACT 2000 ON „PHOTOCOMPARE“

Please note that, for access control purposes, a reference photo is taken with a camera at the turnstile when the ski lift card holder passes through for the first time. This reference photo is used by the ski lift staff for comparison purposes with any further photos taken at any turnstile equipped with a camera when the card holder passes through. The reference photo is deleted as soon as the validity of the card runs out, any other photos 30 minutes at the latest after the card holder passes through any of the other turnstiles. It should be made clear that it is possible to produce lift cards that are technically configured in such a way that no photo is taken when passing through the turnstile. In this case, spot checks are carried out by the lift staff.

### ID REQUIREMENT

Upon request the age of children, pupils, young people, seniors or other reasons for obtaining a concessionary ski pass must be verified by means of appropriate photo ID both at the time of purchase and at the entrance to the lifts. Please understand that we are unable to issue free or discounted tickets without presentation of the appropriate ID.

### NEUSTIFT TICKET OFFICE

The Neustift ticket office is located in the village of Neustift opposite the BP petrol station on the approach road to the Stubai Glacier.

### Open from the end of September to mid-May.

We particularly recommend the Neustift ticket office for group services.

Tel. 0043 5226 2789

Fax 0043 5226 2789-20

@ [kassa.neustift@stubaier-gletscher.com](mailto:kassa.neustift@stubaier-gletscher.com)

### Opening hours

Monday – Saturday

07.30 am – 12 noon, 02 – 05 or 06 pm

Sunday and holidays

07.30 am – 12 noon, 04 – 05 or 06 pm

We accept: (credit cards)



**Please observe the 10 rules of the FIS Code of Conduct when on the slopes and in the Snowpark!**

### BUY SKI PASSES ONLINE

You can now buy tickets online:  
[stubaier-gletscher.com/  
skigebiet/online-shop/](http://stubaier-gletscher.com/skigebiet/online-shop/)

### Imprint:

Wintersport Tirol AG &

Co Stubaier Bergbahnen KG

Design: Agentur WIR – OE & WIR GmbH

Photos: Stubaier Gletscher/Andre Schönerher; All rates subject to change; printing

and typographical errors excepted. This

price list overrules all previous publications.

**SKI**  **CITY**

*stubai*

**INNS'  
BRUCK**



[ski-plus-city.com](http://ski-plus-city.com)

# SKI PLUS CITY PASS STUBAI INNSBRUCK

01.10.2022 – 07.05.2023

Preise in EUR

<b>SKIPÄSSE</b>	<b>Erw.</b>	<b>Kinder</b> JG 2008 – 14	<b>Jugendl.</b> JG 2004 – 07	<b>Sen.</b> JG 1944 – 57
2-Tagespass	124,00	62,00	87,00	105,00
3-Tagespass	172,00	86,00	120,00	146,00
4-Tagespass	214,00	107,00	150,00	182,00
5-Tagespass	258,00	129,00	181,00	219,00
6-Tagespass	300,00	150,00	210,00	255,00
7-Tagespass	336,00	168,00	235,00	286,00
8-Tagespass	366,00	183,00	256,00	311,00
9-Tagespass	397,00	199,00	278,00	337,00
10-Tagespass	426,00	213,00	298,00	362,00
11-Tagespass	452,00	226,00	316,00	384,00
12-Tagespass	477,00	239,00	334,00	405,00
13-Tagespass	501,00	251,00	351,00	426,00
14-Tagespass	522,00	261,00	365,00	444,00
15-Tagespass	544,00	272,00	381,00	462,00
16-Tagespass	560,00	280,00	392,00	476,00
17-Tagespass	575,00	288,00	403,00	489,00
18-Tagespass	592,00	296,00	414,00	503,00
19-Tagespass	608,00	304,00	426,00	517,00
20-Tagespass	625,00	313,00	438,00	531,00
21-Tagespass	637,00	319,00	446,00	541,00

## SKI PLUS CITY PASS STUBAI INNSBRUCK

Der SKI plus CITY Pass verbindet den Stubaier Gletscher UND 12 weitere Skigebiete mit 22 Erlebnisangeboten in und um Innsbruck. Wir bieten mit einem Ticket ultimativen Pistenspaß & pulsierendes Metropolenflair!

# ERMÄSSIGUNGEN & INFORMATIONEN

## SKI PLUS CITY PASS STUBAI INNSBRUCK

### INFORMATIONEN SKI PLUS CITY PASS

Die Preise 2022/23 sind gültig für die Anlagen der Bergbahnen Stubai Gletscher, Axamer Lizum, Skizentrum Schlick 2000, Skiregion Kühtai, Hochözt, Muttereralm, Bergeralm, Nordkette, Serlesbahnen, Elferbahnen, Patscherkofel, Rangger Köpfl und Glungezer sowie die Leistungen der Innsbruck Card, Skibuslinien und Sightseer Innsbruck Hop on – Hop off Bus sowie für das Freizeitzentrum Neustift, das Badeparadies Stubai (Nutzung des Hallenbades einmalig für die Dauer von maximal 4 Stunden) und das Hallenbad Axams (einmalig für die Dauer von maximal 4 Stunden).

### ERMÄSSIGUNGEN

**Kinder ab JG 2015:** frei in Begleitung eines zahlenden Elternteils in der gleichen Kartenkategorie, „Kind frei“-Karte wird ausgegeben

**Kinder JG 2008 bis 2014:** Kindertarif

**Jugendliche JG 2004 bis 2007:** Jugendtarif

**Senioren JG 1944 bis 1957:** Senientarif

**Senioren ab JG 1943:** ca. 50 % auf Erwachsenenentarif

**Menschen mit Behinderung:** ab 60 % Invalidität gilt: Erwachsenen = Jugendtarif, Jugend = Kindertarif, Kinder = Kind frei; keine Ermäßigung für Begleitpersonen

**Gruppen:** je 20 zahlende Gäste eine Freikarte für die am meisten gekaufte Personenkategorie

### WICHTIGE INFORMATIONEN ZU IHREM SKI PLUS CITY PASS

- x Der Pass ist auf Verlangen dem Seilbahnpersonal vorzuweisen bzw. auszuhandigen.
- x Bei einer Kontrolle muss zu einem ermäßigten Pass der entsprechende Ausweis vorgezeigt werden.
- x Der Pass ist nicht übertragbar.
- x Verlorene Pässe werden gegen Vorlage eines Verkaufsbelegs und gegen eine Bearbeitungsgebühr ersetzt.
- x Kein Ersatz für vergessene Pässe.
- x Es gelten die aktuellen AGBs, Tarif- und Beförderungsbestimmungen laut Aushang des jeweiligen Leistungsträgers.
- x Berührungsloses Einchecken: mit Einwegtickets, keine Pfandkarten.
- x Alle Preise inkl. Umsatzsteuer. Tarifänderungen behalten wir uns vor!

Die einzelnen Leistungen, zu denen dieser Pass berechtigt, werden von rechtlich selbstständigen Unternehmern erbracht. Der Unternehmer, der den Pass verkauft, handelt für die anderen Unternehmer nur als deren Vertreter. Zur Erbringung der einzelnen Leistungen und zum Schadenersatz bei allfälligen Zwischenfällen ist daher nur der jeweilige Unternehmer verpflichtet.

### PASS-RÜCKVERGÜTUNG

Bei einem Sportunfall muss der Pass unverzüglich an einer unserer Kassen hinterlegt werden. Das ärztliche Attest eines ortsansässigen Arztes kann bis zum nächsten Tag beigebracht werden. Als Benutzungstage gelten die Tage von der Ausstellung bis zur Hinterlegung des Passes. Rückvergütet wird ausschließlich der Pass der verletzten Person. Bei Krankheit keine Rückvergütung. Die Beförderungsbedingungen von Seilbahnen sehen nicht vor, dass Pässe rückvergütet oder verlängert werden, wenn die Seilbahnen durch höhere Gewalt (z. B. Sturm, Lawinengefahr, staatlich angeordnete Schließung, etc.) nicht in Betrieb genommen werden können.

### KONTROLLEN NACH DEM DREHKREUZ / BEIM LIFTEINSTIEG

Sie befinden sich hier in der Kontrollzone. Es gelten unsere Beförderungsbedingungen. Pässe sind auf Verlangen dem Seilbahnpersonal bzw. Kontrollorganen vorzuweisen und bei Bedarf auszuhandigen. Bei Verweigerung der Dateneinsicht kann der Datenträger gesperrt und der Zutritt verweigert werden. Werden Gäste in der Kontrollzone ohne oder mit einem ungültigen Pass angetroffen, wird Schadenersatz berechnet. Missbräuchlich verwendete Pässe werden ersatzlos eingezogen. „Schwarzfahrern“ droht zusätzlich zum Nachkauf der Tageskarte des jeweiligen Leistungsträgers ein Aufwandszuschlag von EUR 40,00.

### AUSWEISPFLICHT

Das Alter bei Kindern, Jugendlichen, Senioren und Senioren 80+ zum Erhalt eines ermäßigten Passes ist sowohl beim Kartenkauf als auch bei den Zutritten mit einem entsprechenden Lichtbildausweis auf Verlangen nachzuweisen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ohne Ausweis weder Freikarten noch Ermäßigungen gewährt werden können.

# CONCESSIONS & IMPORTANT INFORMATION

## SKI PLUS CITY PASS STUBAI INNSBRUCK

### SKI PLUS CITY PASS INFORMATION

The 2022/23 prices are valid for the cable car facilities at the Stubai Glacier, Axamer Lizum, Schlick 2000 ski centre, Kühtai ski resort, Hochötz, Muttereralm, Bergeralm, Nordkette, Serlesbahnen, Elferbahnen, Patscherkofel, Rangger Köpfel and Glungezer, plus the services of the Innsbruck Card, ski bus routes and Sightseer Innsbruck Hop on – Hop off bus, as well as the Neustift leisure centre, the Stubai Badeparadies (one use of the indoor swimming pool for a maximum of four hours) and the Axams indoor swimming pool (one use for a maximum of four hours).

### CONCESSIONS

**Children YOB 2015 or earlier:** free when accompanied by a paying parent in the same ticket category; "Child free" ticket will be provided

**Children YOB 2008 – 2014:**

children rate

**Youths YOB 2004 – 2007:** youth rate

**Seniors YOB 1944 – 1957:** senior rate

**Seniors YOB 1943 or earlier:**

approx. 50% discount off the price of the adult rate

**People with disabilities:** From 60 % invalidity the following applies: Adults = Youth tariff, Youth = child's tariff, Children = free; no discount for accompanying persons

**Groups:** for every 20 paying guests, there will be one free ticket provided in the category which the majority of tickets have been purchased

### IMPORTANT INFORMATION ABOUT YOUR SKI PLUS CITY PASS

- x The pass must be shown to and/or handed to cable car staff on request.
- x In the event of a check, you must provide the relevant ID document that entitles you to a concession.
- x The pass is not transferable.
- x Lost cards will be replaced on proof of purchase and payment of a handling fee.
- x No replacements are given out for forgotten passes.
- x The prices and conditions of carriage as displayed by the respective service provider apply.
- x Contactless check-in: with one-way tickets, no returnable cards.
- x All prices incl. VAT. We reserve the right to change the prices!

The individual services that this pass entitles you to use are provided by companies who are independent from a legal perspective. The company that sells the pass acts on behalf of the other companies solely as a representative. Only the respective company is responsible, therefore, for providing individual services and for compensation in case of any incidents.

### PASS REFUNDS


If you have a sports accident, the pass must be returned to one of our points of sale immediately. A medical certificate from a local doctor can be supplied by the following day. The days that have elapsed between the date of issue and the return of the pass shall be deemed to be the days used. Only the injured individual's pass will be refunded. No refunds are provided in the event of illness. The cableway operators' terms and conditions of carriage do not provide for any reimbursement or extension of ski passes in cases where cableway services cannot operate as a result of force majeure (f.e. storm, risks of avalanches, closure ordered by state, etc. ).

### CHECK AFTER THE TURNSTILE / LIFT ENTRY

You are currently in the control area. Our conditions of carriage apply. Passes must be shown to cable car staff and/or supervisory authorities on request and handed over if required. If data inspection is refused, the data carrier may be blocked and entry refused. If guests are found in the control area without a pass or with an invalid pass, compensation for damages will be charged. Passes that are misused will be confiscated without replacement. As well as subsequently having to purchase a day ticket from the respective service provider, individuals using the service without a valid pass may be charged an additional penalty of EUR 40.00.

### IDENTIFICATION REQUIREMENT

For children, young people, older people and people aged 80+, where age is used to obtain a pass at concession rates, this age must be proven on purchase or use of the pass by a suitable identification document bearing a photograph. Please note that free tickets and concessions cannot be granted without ID.



**STUBAIER GLETSCHER**

Mutterberg 2 · 6167 Neustift · Österreich

Tel. 0043 5226 8141

Schneetel. 0043 5226 8141 400

[info@stubaier-gletscher.com](mailto:info@stubaier-gletscher.com)

[stubaier-gletscher.com](http://stubaier-gletscher.com)